



## Newsletter KSC 1.Quartal 2023

**Wir freuen uns, Ihnen unseren aktuellen Newsletter des 1.Quartals 2023 präsentieren zu können und wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen.**

**Frohe Ostern!**



Wir wünschen allen Kolleg:innen, Kunden, Partnern und Geschäftsfreunden frohe Ostern, viel Sonnenschein, einen fleißigen Osterhasen und fröhliche Feiertage.

## **Neues von der KSC**

Unsere neue Karriere-Website ist online!



Unser Motto: „Wir suchen keine perfekten Lebensläufe, wir suchen Menschen, die zu uns passen.“ Der KSC war es sehr wichtig bei der Suche nach neuen Mitarbeiter:innen neue und moderne Wege zu gehen und in die Zukunft zu investieren.

Mit unserer neuen Karriere-Website finden Sie schnell und sicher den Weg in Ihre berufliche Zukunft in unserem Unternehmen.

Bei der Vorstellung der KSC erfahren Sie alles Wesentliche rund um unsere Kultur und unsere Werte. Kundenfokus, zufriedene Mitarbeiter:innen und nachhaltiges Handeln stehen bei uns an erster Stelle.

Um unseren Mitarbeiter:innen etwas Besonderes bieten zu können, halten wir eine Reihe an Benefits bereit, die wir immer wieder an die aktuellen Bedürfnisse anpassen.

Darüber hinaus geben wir Ihnen einen Überblick über die diversen Standorte der KSC, über unsere zahlreichen Chancen für Absolventen, die Vielfältigkeit der Ausbildungsberufe und die diversen Praktika. Und natürlich bieten wir allen Interessenten mit Berufserfahrung einen zukunftsorientierten, krisensicheren und systemrelevanten Job.

Mit unserer Vielzahl an Stellenangeboten können wir Ihnen mit Sicherheit den passenden Einstieg ins Team der KSC bieten. Sollte keine Stellenanzeige für Sie zutreffen, freuen wir uns auch sehr über Ihre Initiativbewerbung, denn wir sind ständig auf der Suche nach neuen und motivierten Kolleg:innen.

Sie können mit einem Klick den Bewerbungsprozess starten und mit wenigen Angaben sind Sie schnell und sicher am Ziel.

Hier gelangen Sie direkt zur Karriere-Website <https://ksc-karriere.de>

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung und wünschen Ihnen bei der Suche nach einem interessanten Arbeitsplatz in unserem Unternehmen viel Erfolg!

## Neues aus den Bereichen

### Fernwärme Hamburg - KSC erhält Rahmenvertrag



Seit Januar 2022 dürfen wir uns über einen Rahmenvertrag für die Erbringung von Rohrbauarbeiten im Versorgungsgebiet der Wärme Hamburg GmbH/Hamburger Energiewerke GmbH an unserem Standort in Hamburg freuen.

Dank dieses Rahmenvertrags konnten wir unsere Expertise im Bereich Fernwärme auch im Norden unter Beweis stellen. Wir haben an verschiedenen Projekten gearbeitet, um die Fernwärmeversorgung der Hansestadt effizienter und nachhaltiger zu gestalten.

Wir sind stolz auf die erreichten Ergebnisse und freuen uns darauf, weitere Projekte mit unserem motivierten Team in Angriff zu nehmen. Gemeinsam mit unseren Partnern möchten wir Hamburg auf dem Weg zu einer grüneren und nachhaltigeren Stadt unterstützen.

Vielen Dank an unser engagiertes Team im entfernten Hamburg für die tolle Arbeit und den Ehrgeiz bei der Umsetzung der Projekte. Unser Dank gilt natürlich auch unserem Kunden Wärme Hamburg GmbH/Hamburger Energiewerke GmbH für das Vertrauen in unsere Arbeit.

## Erfolgreicher Austausch mehrerer Katalysatoren in Blockheizkraftwerken!

Wir sind stolz darauf, unserem Kunden MTU Rolls Royce bei der Fertigung und Wartung von Blockheizkraftwerken zu unterstützen.

Letztes Jahr haben wir in mehreren BHKW's Katalysatoren gewechselt, um sicherzustellen, dass diese die Abgasnormen erfüllen und reibungslos funktionieren. Ein herzliches Dankeschön an unsere engagierten Kolleg:innen unseres Standortes in Lippendorf, welche an diesem Projekt beteiligt waren und hervorragende Arbeit geleistet haben.

Für 2023 sind weitere Katalysatorwechsel in Meuselwitz und Stendal geplant, und wir freuen uns darauf, unseren Kunden weiterhin einen erstklassigen Service zu bieten.



## Erfolgreiche Partnerschaft im Energiebereich!



MIBRAG, ein wichtiger Partner in Mitteldeutschland, betreibt zwei Tagebaue und das Industriekraftwerk Wähilitz südlich von Leipzig. Seit 2013 arbeitet unser Standort in Lippendorf mit der MIBRAG zusammen und basierend auf einen Rahmenvertrag für Schweißarbeiten in ihren Kraftwerken - einschließlich des KW Deuben, das im Dezember 2021 nach 85 Jahren Betrieb vom Netz genommen wurde.

Wir sind stolz darauf, mitteilen zu können, dass dieser Vertrag kürzlich verlängert wurde! MIBRAGs Zentraler Einkauf, der auch für das Kraftwerk SEG Schkopau (ehemals Uniper) zuständig ist, hat unsere Zusammenarbeit auf diesen Standort ausgeweitet.

Bei KSC freuen wir uns sehr über die Verlängerung des Vertrages und das in uns gesetzte Vertrauen. Selbstverständlich sichern wir weiterhin die gewohnte Qualität unserer Arbeit zu. Ein großes Dankeschön an die MIBRAG für die fortgesetzte Zusammenarbeit und unsere fleißigen Kollegen, die u.a. als Grundlage für solche Entscheidungen agieren!

## Starkes Personal

Ausbildung - ein Thema das uns am Herzen liegt!

Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung!



Unserer Auszubildenden Carl Kajinowski (Bild Mitte links) und Jannik Anders (Bild Mitte rechts) haben ihre Ausbildung in der regulären Ausbildungszeit von 3,5 Jahren an unserem Standort im Kraftwerk Jänschwalde in Peitz absolviert. Sven Köhler und Ausbilder Karsten Gramkow gratulierten beiden zu diesem Erfolg.

Wir freuen uns sehr, dass sich beide für eine Zukunft in unserem Unternehmen entschieden haben. Die beiden Cottbuser verstärken künftig unsere Abteilung Transformatoren- und Elektroanlagenservice als Mechatroniker und Elektroniker für Betriebstechnik.

"Uns ist es wichtig das sich beide individuell weiterentwickeln, das Know-how der "alten Hasen" annehmen aber auch Ihr tun und handeln hinterfragen umso unsere Prozesse stetig zu optimieren. Ebenso sind wir stolz jungen Menschen eine spannende Ausbildung mit anschließenden Berufseinstieg mit Perspektive anbieten zu können und sehen uns somit auch ein Stückweit gestärkt für zukünftigen Projekte." so Sven Köhler.

## Bewerbermessen - erfolgreich Personal werben !

Erfolgreicher Besuch der Messe für Bildung, Job und Gründung in Brandenburg!

Wir sind zurück von der IMPULS - Größte Messe für Bildung, Job und Gründung in Brandenburg!

Gemeinsam mit der [Cottbuser Hochdruck GmbH](#) haben wir unser geballtes Portfolio präsentiert und viele tolle Karrierengespräche geführt. Wir waren begeistert von der Freundlichkeit, Kommunikation und Aufgeschlossenheit der Besucher, die uns die Möglichkeit gegeben haben, unsere Unternehmenskultur zu präsentieren. Es war auch toll, aktuelle und ehemalige Kollegen und Freunde an unserem Stand zu

treffen. Vielen Dank an das KSC Messteam und das gesamte Messteam der IMPULS Veranstaltungsgesellschaft GmbH für die großartige Unterstützung.

Wenn ihr an einer Ausbildung oder einem Jobangebot bei uns interessiert seid, besucht unsere Karriereseite: <https://ksc-karriere.de>



Wir stellen ein!

Zur Verstärkung unserer vielen Teams benötigen wir laufend Unterstützung!



Die KSC ist nahezu ständig auf der Suche nach talentierten, hochmotivierten und teamorientierten Mitarbeitern, die mit Elan und Präzision, ihren Aufgaben nachgehen.

Bewirb dich schnell und unkompliziert bei uns oder sende uns einfach Deine Kontaktdaten mit der Info für welche Stelle Du dich interessierst an [job@ksc-anlagenbau.de](mailto:job@ksc-anlagenbau.de) und unsere Kollegen aus dem Personalbereich nehmen umgehend mit Dir Kontakt auf.

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

Hier geht es direkt zu unseren neuen Karriere-Website: <https://ksc-karriere.de>

Auf unseren nächsten Newsletter können Sie sich im Juli 2023 freuen!

KSC Kraftwerks - Service Cottbus Anlagenbau GmbH

Im Kraftwerk Jänschwalde

Postfach 20 01

3003182 Peitz

Telefon: (0 35 601) 819 – 0

E-Mail: [info@ksc-anlagenbau.de](mailto:info@ksc-anlagenbau.de)

